

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS.

VOL. III.

MONTRÉAL, FÉVRIER 1886.

No. 1.

NOTRE TROISIÈME ANNÉE.

Avec ce numéro, la *Petite Revue* commence sa troisième année d'existence.

Dans ses deux premières années, elle a été généreusement encouragée. Sa circulation est relativement considérable, et les témoignages de sympathies, les bons souhaits et les lettres d'approbation que nous avons reçus du clergé de toutes les parties du Canada et même des Etats-Unis sont une source de consolation, de joie pour ceux qui s'intéressent à cet œuvre, et leur inspirent un nouveau zèle pour l'avenir.

Merci à vous tous qui contribuez ainsi à étendre l'influence de la presse religieuse. En cela, vous suivez bien le conseil de Notre St. Père le Pape Léon XIII, qui a exhorté si souvent les fidèles et le clergé à supporter par tous les moyens la diffusion des bons écrits. Hélas ! quand on voit de nos jours le mal si puissant, et surtout si puissamment secondé, comme le chrétien fidèle et aimant est heureux de voir réussir les moyens les plus efficaces pour le combattre.

Sans doute, notre *Petite Revue* ne descend pas dans l'arène des polémiques pour combattre, mais son rôle pour être plus modeste, plus pacifique, n'en est pas moins important. Elle a pour but de convertir par une douce persuasion ; de ramener à Dieu les âmes chancelantes par les sentiments d'amour ; d'affermir les âmes pieuses et de les enchaîner à Dieu par les liens de la pénitence.

A cet bel œuvre, nos abonnés contribuent plus que nous, puisque ce sont eux qui le soutiennent. Aussi leur attribuons-nous tout le mérite. Nous prions Dieu et St. François de les bénir, eux, leur famille, et leurs entreprises.